

- Isère.** — Pontrant : filon de plomb, 0,0000029 d'or.  
 — Molard : galerie argentifère, 0,0000023 d'or.  
 — Cochette (la) : cuivre pyriteux, 0,0000024 d'or.  
 — Buisson (le) : cuivre gris argentif., 0,00316 d'or.

Le filon d'*Auris*, ceux de Theis et de Chalanches sont également aurifères.

**Loire-Inférieure.** — Filons de Crossac, renfermant une galerie riche de 0,0006 d'argent, qui contient 0,001 d'or. Ce gîte fut découvert en 1823 et concédé en 1824. Les travaux de recherches furent abandonnés en 1830 et repris en 1838. Ces derniers durèrent peu, faute de capitaux suffisants.

**Cantal.** — Le nom d'*Aurillac* semble indiquer qu'à une époque très-reculée il existait des recherches ou des exploitations d'or.

A *Saint-Santin Cantales* on rencontre une galerie accompagnée de blende, de pyrite cuivreuse et d'une petite quantité d'or. Cette galerie, riche en argent, puisqu'elle en contient 0,0045, donne 0,00125 d'or.

**Haute-Saône.** — A *Planche-les-Mines*, on rencontre onze filons au lieu dit la *Vieille-Hutte*. Ils sont encaissés dans le porphyre brun de transition. La gangue est formée de quartz, de fluorine et de calcaire. Les minerais sont : la galerie argentifère, le cuivre pyriteux, le cuivre gris argentifère et la *pyrite aurifère*.

La mine de Noury donne 0,000511 d'or sur 0,0021 d'argent, 0,055 de cuivre et 0,320 de plomb.

**Puy-de-Dôme.** — A *Pontvieux*, deux filons quartzeux donnent : le premier, 0,00003 d'or, et le second 0,000015,